



▲戦没者への追悼の言葉を述べる白谷航士田原市遺族連合会長

4/16 [金] 平和の尊さを忘れずに
次世代へ語り継ぐ

戦没者追悼式が田原市総合体育館で開催され、遺族らが戦没者のご冥福を祈るとともに恒久平和を誓いました。この式典は、平和の尊さを後世に伝えるために、市の主催で無宗教で行われています。

5/2 [日] マスクの下も笑顔いっぱい
大地の恵み大満喫

サンテパークたはらで農業祭を開催しました。今年度は、新型コロナウイルス感染防止で、サンテドームへの入館制限や飲食物の持ち帰りなどの対策のうえ実施しました。

会場には、地元の農産物や地元食材を使ったホットドッグやスイーツなどの販売、パワーストーンプレスレット・バスソルトなどの体験コーナーも用意され、子どもも大人も楽しめるイベントとなりました。



▲バスソルトの手作り体験をする親子

第104回日本陸上選手権大会・
室内競技2021日本室内陸上競技
大阪大会(大阪府大阪市[3/17-18])

【結果】優勝

◎東部中学校陸上競技部
佐藤侑有さん
(2年、U16の部女子60m)

2連覇達成 
おめでとうございます!



※学年はいずれも出場時
全国大会などの出場結果をお伝えします。
今後のさらなる活躍に期待します!

頑張れ! 田原っこ